Tounalom, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Volksdemokratischen Republik Laos in der Deutschen Demokratischen Republik.

In den Verhandlungen, die in einer freundschaftlichen und herzlichen Atmosphäre des völligen gegenseitigen Einvernehmens verliefen, wurden Fragen der weiteren Gestaltung der brüderlichen Beziehungen und der engen Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Laotischen Revolutionären Volkspartei, der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksdemokratischen Republik Laos sowie aktuelle internationale Probleme behandelt. Die Gespräche ergaben die vollständige Übereinstimmung der Ansichten beider Seiten in allen erörterten Fragen.

I

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, informierte über die erfolgreichen Anstrengungen der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik zur Erfüllung der Beschlüsse des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Er bekräftigte, daß das sichere Voranschreiten der Deutschen Demokratischen Republik auf innen- und außenpolitischem Gebiet auf das engste mit der Festigung und Vertiefung des unzerstörbaren Bruderbundes mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken sowie den anderen Bruderparteien und -Staaten verknüpft ist.

Erich Honecker brachte die hohe Wertschätzung von Partei und Volk der Deutschen Demokratischen Republik für den historischen Sieg, den das heldenhafte laotische Volk nach 30jährigem Kampf gegen imperialistische Aggression und innere Reaktion, für nationale und soziale Befreiung errang, zum Ausdruck.

Mit der Gründung der Volksdemokratischen Republik Laos und der Errichtung der Volksmacht begann eine neue Ära in der Geschichte des laotischen Volkes. Der Sieg der gerechten Sache des laotischen Volkes stimmt mit den Entwicklungsgesetzen der menschlichen Gesellschaft in der Gegenwart überein. Er ist das Ergebnis seines heroischen Kampfes unter Führung seiner marxistischleninistischen Avantgarde, der Laotischen Revolutionären Volkspartei, die die grundlegenden Lehren des Marxismus-Leninismus schöpferisch auf die konkreten Bedingungen des eigenen Landes anwendet. Dieser Sieg wurde erfochten in enger Kampfgemeinschaft mit den Völkern Vietnams und Kampucheas, gestützt auf die wirksame Hilfe der sozialistischen Bruderländer, auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus und mit Unterstützung der progressiven Kräfte der ganzen Welt.

Erich Honecker schätzte die Leistungen, die das laotische Volk unter Führung der Laotischen Revolutionären Volkspartei bei der Überwindung der Kriegsfol-